

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

02 de enero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Sube y baja	Pablo Vázquez Srio. de Seguridad Ciudadana de la CDMX	La policía cuenta con una universidad , se fortalece a la policía por medio de capacitaciones y hay mejoras de salario .

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EI HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Fortalecen investigación y prevención	Entró ayer en vigor la reforma que amplía facultades de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, con Omar García Harfuch al frente. Con ello se fortalece a la dependencia, pues ahora cuenta con la capacidad de investigar delitos, lo que implica que se fortalecen sus labores de inteligencia.
LA RAZÓN	Rozones	Tabasco es un rehén	El fin del 2024 en Tabasco estuvo marcado por la continuidad en el clima de violencia que se originó durante la administración de Carlos Manuel Merino Campos.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	La reacción de la Familia Michoacana al Operativo Enjambre	El pasado 5 de diciembre, Amabel López, alcaldesa interina de Amanalco, Estado de México, fue extraída de su domicilio por diez hombres armados que se hallaban bajo las órdenes del jefe de plaza de La Familia Michoacana Pablo Hernández, El Mini o El Pelón.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Niños en penales	El tema de los niños en prisión, especialmente aquellos que conviven con sus madres en los penales, es complejo y delicado. En este contexto, el Partido Revolucionario Institucional en San Lázaro promueve reformas a la Ley General de Niñas, Niños Adolescentes para permitir que las madres permanezcan con sus hijos hasta los tres años, con una separación gradual y supervisión psicológica.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Austeridad obligada	El INE, liderado por Guadalupe Taddei, aprobó un recorte de 46% a los recursos destinados a oficinas de partidos; legisladores, dejando a representantes como Claudia Zavala Jorge Montaña a cargo de justificarlo "inevitable" De 117.7 millones, se esfumaron 54.7 millones para salarios y operaciones.
MILENIO	Trascendió	Reanuda Sheinbaum mañaneras	Que la presidenta Claudia Sheinbaum reanudará este jueves su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, después de que no tuvo actividades públicas el último día de 2024 ni el primero de 2025, y desde el salón Tesorería hará un balance de cómo terminó el país en materias económica, social y política.
LA JORNADA	Editorial	El reto de ser campesino	La mayoría de los trabajadores agrícolas del país labora en condiciones deplorables: en Puebla, reciben 180 pesos diarios (alrededor de 5 mil 400 al mes, muy lejos del mínimo legal) por jornadas de 10 o más horas diarias, sin seguridad social ni prestaciones.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Feliz 2025	Podemos dar por descontado el daño que provocará Trump negado a toda consideración ética ajena a sus intereses y fobias. La pregunta es cuánto mal ya quiénes se lo hará. En cualquier escenario no es algo que favorezca los buenos augurios.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Desafíos de 2025	Los principales desafíos para México el naciente 2025 son la migración, la narcoviolenia y Donald Trump.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	¿Quién fabrica las mentiras en Sinaloa?	Dicen que lo intentaron cuatro veces antes de ingresar a un laboratorio donde se produce fentanilo. Natalie Kitroeff y Paulina Villegas lo consiguieron prometiendo que no revelarían la ubicación exacta.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Insumos estratégicos	A través del control de precios y del PACIC, el gobierno federal durante los últimos dos años ha tratado de contener la inflación alimentaria. Los precios del pan y las tortillas, empero, han mantenido una tendencia rampante.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Preparativos para la amenaza Trump	Todo el personal diplomático en Estados Unidos, del embajador Esteban Moctezuma, su jefe de Oficina Juan Ramón Flores y los 53 cónsul es para abajo fue obligado a suspender sus vacaciones de finde año.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Zedillo en el ITAM, el único	El 17 de septiembre entrevisté a Ernesto Zedillo, una de las pocas entrevistas que ha concedido desde que dejó el poder hace 24 años. Esa mañana, después de dar una conferencia en la Ciudad de México, afirmó que la recién aprobada reforma al Poder Judicial podría sentar las bases para una tiranía en el país.



Síntesis informativa

02 de enero de 2025

REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Sale Carlos Zamarripa del cargo	Parecía misión imposible, pero finalmente la panista Libia García lo logró: sacar al polémico Carlos Zamarripa de la Fiscalía de Guanajuato, luego de 15 años en el cargo.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Zamarripa	Año de peligro	El factor Trump y la falta de un Estado de derecho en México obstaculizarán un desarrollo saludable en el país.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Tregua	Los maleantes suspenden sus actos por unos días en época de fiestas , y vuelven luego a sus crímenes.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Se acabó el ciclo de Ken	Nos cuentan que el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, se prepara para decir adiós los primeros días de este 2025 y cerrar el ciclo que comenzó en 2021 a su llegada a nuestro país.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Las mil y una noches del 2024	Terminó el 2024, pero aún somos incapaces de imaginar qué país derivará de la reconfiguración , capricho de un solo hombre.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC